



AMPLIACIÓN A LA RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/6563

16/01/1017

14934

AUTOR/A: GÓMEZ BALSERA, Marcial (GCS)

RESPUESTA: Como continuación a la respuesta del Gobierno registrada de entrada en esa Cámara con el nº 25024, de fecha 13/03/2017, se traslada lo siguiente:

De forma continua, el Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, aborda actuaciones sobre las mallas de cerramiento, los márgenes de las carreteras y las obras de paso, así como en la señalización vertical, menores en presupuesto individualmente, pero de gran importancia en su conjunto para disminuir los atropellos de lince ibérico en las carreteras. Desde 2014 se han invertido 400.000 euros en estas tareas.

De cara a complementar estas medidas con otras de mayor envergadura, durante el año 2016 se ha avanzado en la redacción de dos proyectos que contemplan la construcción de pasos inferiores en la N-420 en Córdoba y en la A-4 en Jaén. Se trata de actuaciones que está previsto llevar a cabo en el marco de la colaboración del Ministerio de Fomento con el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente y con el proyecto Life Iberlince, respectivamente. Para ello, es preciso suscribir sendos convenios con la Junta de Andalucía, en los que se está trabajando en la actualidad.

Madrid, 20 de abril de 2017